
Compte rendu de la réunion entre le professeur référent et le chef de groupe: 

Les objectifs: 

Les objectifs du rendez-vous référent étaient de faire le point sur l'avancée globale du projet ainsi 
que de vérifier si nous ne devions rien ajouter sur le wiki. Nous voulions aussi recueillir l’avis du 
professeur référent sur certains sujets et certaines de nos questions.


Les sujets abordés:

Nous avons, lors de cette réunion relu l’ensemble le wiki, point par point, afin de vérifier la 
pertinence du contenu apporté ainsi que la cohérence et le bon cheminement de nos réflexions.

Je vais maintenant détailler les points importants cités dans la réunion pour chaque équipe:


1. Communication:

	 Pour la partie communication, le professeur référent à valider le pitch, ainsi que la vidéo de 
présentation que nous avions réaliser. 

Nous avons aussi obtenu des conseils, notamment sur le fait de créer des brochures publicitaires 
qui seront disponibles en caisse des magasins de bricolages à la place de flyers à distribuer dans 
la rue, afin d’éviter tout gâchis inutile de papier. 

Nous avons aussi évoqué l’idée de créer un site internet afin de pouvoir réaliser des ventes en 
lignes, en plus de nos points de vente en magasin.  La réalisation ne se fera pas dans le cadre du 
projet PCIS mais nous tenons tout de même à formuler cette idée.


2. Business Model:

	 Pour la partie business, nous nous sommes concentrés sur le business model canvas  afin 
de corriger les quelques incohérences. Nous avons mis à jours les principaux canaux de 
distributions, la référente nous a dit de nous concentrer sur nos canaux de distributions les plus 
importants, qui sont les magasins de bricolage.

Elle avait émis l’idée de parler des entreprises qui pourraient potentiellement nous servir de 
fournisseur. Il nous a aussi été dit qu’il n’y avait pas besoin d’aller aussi loin dans la démarche 
économique et dans les calculs et que seulement le travail de réalisation et de fiabilité du projet 
serait étudié et non les chiffres précis calculés par l’équipe business.


3. Technique:

	 Nous avons terminé notre réunion en parlant du travail produit par l’équipe technique.

Il a finalement été décidé d’abandonner l’idée de la pose de capteur sur notre filtre, pour des 
questions de financement, en effet celui-ci contribuerait à l’augmentation du prix de vente de 
notre produit et nuirait, de plus, au côté biologique de notre filtre, car il nous serait impossible de 
trouver des capteurs fabriqués à base de bio-produits.


Conclusion de la réunion:

	 Pour terminer, à la fin de la réunion, plusieurs idées ont été soulignées ou proposées pour 
le projet, ainsi que des conseils pour bien réussir notre soutenance finale. Il va falloir: 

-Trouver des exemples d’utilisation du PHA afin d’éclairer l’auditoire sur notre produits

- Ne pas se focaliser sur le fait que la preuve de concept ne soit pas réaliser en PHA mais en PLA 
le jour de la soutenance mais se concentrer sur la manière dont nous avions réalisé notre preuve 
de concept.


